

UNO

REACCIONES POR CIERRE DE RADIO NOTICIAS

MANAGUA, 7 de marzo (ANN). — La suspensión temporal de las transmisiones de *Radio Noticias del Continente*, que operaba desde San José de Costa Rica, generó hoy una serie de reacciones contrarias del vicepresidente de la Federación Latinoamericana de Periodistas, Ignacio Briones, así como de directores y trabajadores de medios de prensa nicaragüenses.

UNO

Desmienten que Isabel Perón vaya a ser amnistiada en diez días

(EFE y AP)

BUENOS AIRES, 7 de marzo.— El gobierno argentino ha desmentido expresamente que la ex presidenta María Estela Martínez de Perón vaya a ser amnistiada en los próximos diez días si la justicia no se pronuncia sobre su situación procesal.

Al mismo tiempo, se ha sabido que ya ha tomado una decisión el juez que lleva dos de las cuatro causas criminales que se siguen contra la ex presidenta para unificar los cargos y declarar al proceso "visto para sentencia".

Esto implica un fallo judicial inminente, que podría resolver la situación de la ex mandataria en un plazo no mayor de cuarenta días.

Fuentes peronistas señalan con insistencia que la libertad de la viuda de Perón es un "hecho", basándose en que el futuro presidente militar, el general Roberto Viola, iniciaría así su gestión —el 29 de este mes— sin el lastre político de la detención de "Isabelita".

Ayer viernes, un hermano del líder panameño Omar Torrijos y ex embajador en Buenos Aires aseguró que el gobierno argentino había dado garantías de que indultaría de oficio a Isabel Perón si dentro de diez días, la justicia no disponía su libertad.

LA PRENSA, CENSURADA EN MONTEVIDEO

Por otra parte, la edición de ayer del influyente diario argentino *La Prensa* no pudo

circular en Montevideo al ser incautada por la policía, que la censuró, informaron hoy fuentes periodísticas.

Aparentemente, la medida policial se adoptó al publicarse un informe procedente de París que señalaba que la Universidad de Niza designó catedrático "honoris causa" al matemático uruguayo José L. Massera, quien se encuentra detenido hace tiempo en Montevideo por razones políticas.